

Pressemitteilung

Einfach Energie sparen

Vorträge zu kostenlosen und niedriginvestiven Maßnahmen

Gleich zwei Vorträge in Borken und in Schrecksbach zu einfachen Maßnahmen der Energieeinsparung bietet die Energieberatung Schwalm-Aue im Februar an.

„Energieeinsparung steht ganz oben bei der energetischen Sanierung, denn jede eingesparte Kilowattstunde Energie muss nicht erzeugt werden, egal mit welchem Wärmesystem“, sagt Energieberater der LEADER-Region Schwalm-Aue, Jochen Steube. Dabei ist nicht immer die teure energetische Gesamtmaßnahme nötig. Kleinvieh macht auch Mist, z.B. durch verändertes Nutzerverhalten wie intelligentes Lüften oder Dämmung der obersten Geschossdecke statt des gesamten Daches. Mehr Tipps zum kostenlosen und niedriginvestiven Energiesparen werden Jochen Steube und sein Kollege Torben Schmitt von der Landesenergie Agentur Hessen bei den Vorträgen in Borken und Schrecksbach geben. Alle interessierten Haus- und Wohnungseigentümer sowie Mieter sind herzlich zu den kostenlosen Veranstaltungen eingeladen.

Termine:

04.02.2025, 19:00 Uhr, Bürgerhaus Borken, Europaplatz 3, 34582 Borken (Hessen)

11.02.2025, 19:00 Uhr, Bürgerhaus/Mehrzweckhalle Schrecksbach, Immichenhainer Straße 1, 34637 Schrecksbach

Hintergrund

Die Energieberatung Schwalm-Aue bietet seit 2023 neben Vorträgen zum energetischen Sanieren regelmäßige kostenlose und unabhängige Erstberatungen für die Bürgerinnen und Bürger der sechs beteiligten Kommunen der LEADER-Region Schwalm-Aue, Wabern, Borken, Neuental, Schwalmstadt, Willingshausen und Schrecksbach an. Anmeldungen dafür sind erforderlich. Kontaktdaten und Sprechzeiten sind auf der Website www.energie-schwalm-aue.de einzusehen. Die Energieberatung Schwalm-Aue wird bis 2026 mit LEADER-Mitteln gefördert.

Weitere Infos:

Sonja Pauly

Verein Regionalentwicklung Schwalm-Aue e.V.

Geschäftsstelle, **T:** 05683 5009 60/61, **E:** regionalentwicklung@schwalm-aue.de